

n avoir une construite comme celle là; Votre maison, monsieur, peut être bonne pour le païs que vous habitez, elle peut être de votre goût; mais celle-ci est bonne pour le païs que j'habite, elle est bonne selon mon goût. Permettez moi cependant de vous observer que vous n'avez pas encore assez long tems habité votre nouvelle maison pour bien connoître tous les inconveniens auxquels elle peut être exposée. Sa solidité n'a été, jusqu'à présent, mise à aucune épreuve. Elle n'a été ébranlée par aucun choc. Le premier ouragan peut la détruire, enlever dans les airs les matériaux qui la composent, et les jeter épars de côté et d'autre. N'est-il pas à craindre que le premier tremblement de terre ébranle ses fondemens? Etes vous bien assuré que la première inondation n'entraînera pas l'édifice et ne le fera pas disparaître de dessus la surface de la terre? j'espère qu'il n'arrivera aucun de ces accidens à votre maison: mais quant à moi, je suis très content de la mienne.

Un gouvernement établi ne peut être renversé sans qu'il en résulte de grands malheurs de toute espèce. Cependant il y a certaines formes de gouvernemens qui ne laissent rien aux sujets de quoi ils peuvent les rendre heureux, lorsqu'il arrive d'ailleurs que l'administration en est mauvaise. Dans le cas où un gouvernement est si entièrement destructif du bonheur humain, ce n'est pas un défaut de prévoiance de desirer sa destruction, malgré les maux qu'elle entraînera le changement. Mais notre gouvernement n'est point de cette espèce. Parcourez des yeux toute la surface du globe, et voyez si vous y appercevrez une seule nation qui soit aussi florissante, aussi riche, aussi généreuse; aussi libre et heureuse qu'est la nôtre. Puisse le Ciel écarter des esprits de mes compatriotes tout desir, même léger, toute idée d'abolir la constitution sous laquelle ils vivent.

Mre